



**RÉSULTATS
DU MOIS**

**BONNE
ANNÉE
2024**

**AGENDA
LES DATES À RETENIR**

Championnats universitaire de Bretagne - Rennes

Pluie de record personnel de la part de nos athlètes étudiants : Tristan DESPRES sur 60m en 6'87s et 5m30 à la perche, manquant de peu les 5m50... Marie BREVET sur 60m en 8'05s, Matéo CLEMENCEAU en 7'32s, Antoine DUMONT en 7'08s & Victor FOFANA en 7'15s

Théléthon - Angers

Vous étiez 81 coureurs à avoir effectué un total 905 km

Cross de Segré

1ère place pour Mathilde Godefroy (cross court F) et Corentin toux Champion départemental M0. 2ème place pour Clément Panché (cross court H), Norah Diguët Espoir (cross court F) Cindy Robert 2eme (cross long F)

Marathon de Valence

3 licenciés de l'E2A de la TeamSebE2A ont participé au Marathon de Valence. Elsa Soulard, 8 ans après son 1er marathon, établie un nouveau record personnel de plus de 45 minutes, terminant en 2h57'37". Vincent Dupuy a également établi un record personnel de plus de 10 minutes avec un temps de 2h39'29". Malheureusement, Wilfried Hurel a dû abandonner en raison d'une blessure.

Défi 24h - Angers

Vous étiez 81 coureurs à avoir effectué plus de 900 km !

Meeting régional du RCN - Nantes

Tristan DESPRES continue son ascension spectaculaire en s'envolant à 5m42 !

Ronde de Noël

Victoire de Clément Panché, Baptiste Meslet 3ème / Cindy Robert 2ème féminine Basile Mazé 1er espoir. En duo : victoire de Clément Panché et Raphaël Fattier, 2ème place pour Alexandre Davy et Lilian Durand.

Championnats départemental jeune en salle - Saumur

Samedi : Nicolas (1er au 50m haies, 2ème au triathlon 2011, 3ème au 50m), Jayma (3ème au lancer de poids), Zoé (2ème au lancer de poids, 2ème au triathlon 2012), Apolline (1ère au saut à la perche), Angèle (3ème au 50m haies), Romane (2ème au saut en hauteur), Léonie (1ère au triathlon 2012), Marin (3ème au triathlon 2012)

Dimanche : Sur 50m haies avec Marion Cado en 8'07 et Jeanne Pietri en 8'18. Oscar Do Marcolino brille avec une 2ème place au 50 haies en 7'55s et une 3ème place au 50m (6'68). Marion Cado remporte le 50m en 7'01. Excellentes prestations de Jeanne Pietri et Lisa Carrier, 2èmes en hauteur. Au classement général : Marion Cado 1ère minimes 1, Jeanne Pietri 1ère minimes 2, Oscar Do Marcolino 3ème minimes 2, Elie Jurquet 2ème minimes 1

Meeting Regional hauteur - ACL44
Mouilleron le Captif le 06/01

Départementaux lancers longs
Angers le 07/10

Regionaux d'Ep.Comb U18 à MA P-L & BRE
Nantes stadium le 13&14/01

Départementaux de cross
Rocheft/Loire le 14/01

Régionaux en Salle U18à SE + Marche U16
Nantes Stadium le 20&21/01

Cross ouest France + régionaux relais mixte
Le mans le 20/01

Meeting National NMA
Nantes stadium le 27/01

Régionaux lancers longs
Challans le 28/01

Pré-France épreuve combinées
Rennes le 27&28/01



Retour du CA

- o Le CA effectue la répartition des tâches et répartition des bénévoles pour les France Elite 2024
- o Une convention pour les athlètes extérieurs à l'E2A s'entraînant sur Angers à été faite avec une dérogation pour l'Entente des Mauges et le RCN jusqu'à la fin de la saison 2023-2024.
- o Accord du CA pour que des étudiants SUAPS encadrés par J-Marc LACRAMPE pourraient venir se licencier au club. La licence serait proposée à 100 € à partir de janvier hors maillot du club.
- o Validation pour obtenir une dotation pour les jurys.
- o Achat de tentes de cross au couleur E2A

Focus sur une règle d'athlétisme

POIDS

Le poids est lancé d'une seule main en avant de l'épaule. Lors du lancer, le poids doit toucher ou être très proche du menton.

Le poids ne doit pas être ramené en arrière du plan des épaules

Bon mois de Janvier à tous !

BONNE
Année!

Envie d'ajouter des infos complémentaires ?

Contact la chargée de comm' par mail : communication.e2a@gmail.com

PARTENAIRE

MERCI !



-10% sur tout le magasin pour tous les licenciés



CONTACT

partenaire.e2arun@gmail.com



@EntenteAngevaineAthlétisme



@Entente Angevine Athlétisme

NOUVEAU
SITE INTERNET



[HTTPS://E2A.SPORTSREGIONS.FR](https://e2a.sportsregions.fr)



Le mot des co-présidents Bénédicte, Florimond et Valérie



La présidence de l'E2A a changé en octobre et le CA s'est étoffé. Les trois nouveaux co-présidents représentent les trois pôles : la piste, le trail et le running, la marche nordique et le sport santé. Le nouveau CA travaille en commissions sur les événements à venir, les jurys, les partenariats, l'encadrement des athlètes et des jeunes en particulier... L'année olympique 2024 sera marquée pour nous par l'organisation des France élite 2024 les 28, 29 et 30 juin pour lesquels nous avons besoin du soutien et de l'engagement de tous nos licenciés. Le dynamisme du club s'exprimera aussi au travers de toutes les autres rencontres sportives auxquelles nous participeront avec vous tous.

Le 12 mai, aux interclubs à Limoges, nous visons notre maintien en n1B. Nous affirmons aussi notre engagement dans le développement de la marche nordique avec l'organisation d'une compétition le 6 avril. Les groupes de running et de trail ouvrent de nouveaux créneaux horaires pour développer en particulier le « run loisir ». Nous nous projetons vers l'avenir par l'élaboration du projet club 2024/2028 que nous souhaitons finaliser au printemps.

Nous vous souhaitons une très bonne année 2024 déjà bien commencée avec la compétition lancer long du 7 janvier et le partage des délicieuses galettes offertes par la « Mie Câline »

Florimond - Bénédicte - Valérie

Newsletter de

L'ENTENTE ANGEVINE ATHLÉTISME

N°3



ZOOM sur
Jean Pierre Bach
Réfèrent jury / bénévoles

« POUR MOI LE BÉNÉVOLAT C'EST
SERVIR SANS ATTENDRE EN RETOUR »

Membre du club depuis 1990, j'ai vu le CSJB ANGERS évoluer qui est devenu un des clubs formateur de l'E2A avec l'ENA et l'INTREPIDE ANGERS.

Ma référence en athlétisme est une dernière place sur un tour du centre REIMS, ma ville d'origine. C'est tout naturellement que je me suis investi dans les fonctions de juge, puis de réfèrent jury à la demande d'ALAIN DURAND, d'abord au CSJB, puis à l'E2A lorsque Daniel BEAUDOT décida d'arrêter.

Cette fonction correspond bien à ma définition du bénévole. Pour moi, le bénévolat, c'est servir sans attendre en retour "Servir sans se servi". C'est dans cet esprit que j'ai embrassé les fonctions de juge et de réfèrent, des rôles qui vont bien au-delà de simples responsabilités.

Pour moi, le juge est aussi important qu'un athlète pour le club, et je remercie tous ceux qui m'ont aidé dans mon rôle de réfèrent et espère que beaucoup viendront nous rejoindre lorsque le poids des ans se fera sentir.